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Skiclub Feldis / Veulden 
Protokoll der Generalversammlung  vom 07. November 2015 

Im Restaurant Wildenstein 
 

 
1. Begrüssung 

  
Pesche Riesen begrüsst die Anwesenden und gibt die Entschuldigungen bekannt, es 
sind dies: 

Hans Blum, Regula Esposito, Eva Neugebauer, Andreas Fotsch, Christian Tscharner, 
Raymond Wagner, Priska Alig, Claudio Gadola, Robert und Marianne Lette, Anette 

Wegmann, Markus Wegmann, Thomas Wegmann, Karin Huber, Viola Wieland,, Heidi 

Albrecht, Hansruedi Mühlemann, André Gerhard, Sarah Riesen, Denise und Martin 

Kempf, Käti und Nic Sturzenegger, Gaudenz Rutishauser, Luise Wysmann 

 
Als Stimmenzähler wird Vera Tscharner bestimmt 

 

 

2. Protokoll der  letzten  GV  
Das Protokoll wurde durch Werner Barandun geschrieben und ist mit der Einladung 
verschickt worden. Es werden keine Fragen gestellt, das Protokoll wird einstimmig 
genehmigt. 

 

3. Jahresbericht des Präsidenten (Auszug) 
 Das Vereinsjahr 2014/15 ist zu Ende. Wir dürfen auf ein gutes Jahr zurück blicken. 
Mit dem traditionellen Spaghettiplausch Ende Dezember startete das neue Clubjahr. 
Die Hütte war zum Platzen voll. Es war ein gemütlicher Abend mit vielen Gesprächen 
und natürlich sehr guten Spaghetti und Saucen. Herzlichen Dank den verschieden 
Köchen. 
Der Skitag am 18.Januar wurde mangels Schnee abgesagt.  
Am Sonntag 01.Februar fand das traditionelle Schlittelrennen statt. Um 11:00 Uhr 
standen um die 30 Teilnehmer am Start. Bei gut präparierter und markierter Strecke 
fuhren die Rennläufer mit Holzschlitten, Bob, Rennrodel und Doppelsitzer nach 
Plazza. 
Ein Dank geht  an jene Skiclubmitglieder, die Zeit in diesen gelungenen Anlass 
investiert haben. 
Die Hüttenchilbi musste wegen Terminkollisionen abgesagt werden. Aufgeschoben ist 
nicht Aufgehoben. Die Sommer- und Herbstmonate waren erfreulich, obwohl die Hütte 
nicht so viel, wie im Vorjahr geöffnet war. Trotzdem dürfen wir auf ein gutes 
Hüttenergebnis zurückblicken. 
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Einen Riesendank an Gaudenz und Marianne für ihren Einsatz in der Hütte. Auch 
allen unzähligen Helfer eine Merci. 
Mit Dank an alle Skiclubmitglieder für ihre Treue wünsche ich uns allen ein weiteres 
Erfolg- und genussreiches Jahr auf dem Berg 
 

4. Mutationen  
Austritte:  
Werner Halwachs, Notker Ledergerber, Martina Tscharner, Ursula (Ursi) Tscharner, 
Gaudenz Tscharner (Zollikon), Jolanda Tscharner 
 

Eintritte:   

Werner und  Irène Zwicker,  Roger und Josiane Favre, Renato und Giuseppina Capaul  
Rhäzüns,  Ruth Steffen und Patrick Skrbinjek Luzern, Christian Weber,  Erich und 
Doris  Kleinhans Matzingen, Samuel Riesen Zofingen 

     

5. Jahresbericht und Budget  
Elisabeth Schenk erläutert die Rechnung des vergangenen Jahres. 
Wichtige Punkte aus dieser Rechnung für den Club 

 Total Aktiva: Fr. 100‘739.- 

 Geld auf Konto:  64‘625.-.- 

 Liegenschaften: 35‘000.- 

 Wertschriften: 1.- 

 Hypothek: 28‘800.- 

 Betriebsertrag Fr. 62‘824.90.- 

 Aufwand Fr. 54‘727.60 

 Gewinn Fr. 8‘097.30 
 

 
Es wird  kein Budget erstellt, da keine grösseren Sanierungen oder Anschaffungen 
geplant sind. 

6. Revisorenbericht 
Die Revisoren bestätigen, dass die Rechnung des Skiclubs sorgfältig und richtig 
geführt wurde,  
Sie stellen fest, dass wieder ein erfreuliches Hüttenjahr zu Ende geht und danken 
Gaudenz und Marianne für den grossen Einsatz und Elisabeth für die übersichtliche 
Rechnungsführung. 
Sie beantragen  der Mitgliederversammlung die Jahresrechnung zu genehmigen und 
dankt für die vorzügliche Arbeit. 
Der Bericht von Elisabeth und den Revisoren wird einstimmig angenommen. 
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7. Festlegung Jahresbeitrag  
Der Vorstand beantragt, den Jahresbeitrag bei Fr. 50.- festzulegen  
Abstimmung einstimmig 

8. Ernennung von Freimitgliedern  
Es werden keine neuen Frei – und Ehrenmitglieder  ernannt. 
 

    9. Jahresprogramm  
28. Dezember 15 Spaghettiessen 

           31. Januar 16 Skitag in Feldis 
             7. Februar 16 Schlittelrennen ab Clubhütte 
           10. Juli 16 Hüttenchilbi 

    19. November 16 GV 2016 
                                        

                                        

10. Varia  

  Der Vorstand hat abgeklärt, ob eine Dusche oder Hotpot in der Skihütte montiert 

werden könnte. Einerseits fehlt der Platz und andererseits hat es zu wenig Wasser: 

Deshalb verzichten wir auf diese Einrichtungen. 

  Die Entlöhnung des   ‚Hilfspersonals‘ ist Sache des Hüttenwarts und ist in der 

Pauschale inbegriffen. 

  Der Transport von Essen und Trinken wird durch Godi organisiert und durchgeführt. Er 

erhält dafür eine Pauschale von Fr. 500.- pro Jahr. 

 Wir werden im nächsten Winter  eine JO von Cinzia Tscharner unterstützen. Bei Kinder 

von Mitgliedern  werden die Kosten vom Ski Club übernommen. Reto ist 

Kontaktperson zur JO.  

 Kürzlich wurden wir von einem Lebensmittel Inspektor kontrolliert. Es geht darum, 

dass die Esswaren in der Hütte deklariert sind und die Ablaufdaten kontrolliert werden. 

Aufgabe wird an den Vorstand delegiert. 
 

 

Pesche bedankt sich bei allen und wünscht eine gute Heimreise. Schluss der Sitzung um 22.00 

Uhr. 

Der Club offeriert allen Beteiligten einen Imbiss. 
 

 
 
 
 


